

## 行政相談活動に尽力

### 総務大臣から感謝状

5月12日、行政相談委員を退任された林 公子さん(木戸)に、総務大臣からの感謝状が総務省千葉行政監視行政相談センター所長から授与されました。

林さんは、4年間にわたり行政相談委員として行政サービスに関する相談の解決にご尽力いただきました。



林 公子さん(写真中央)

## ベルテクス株式会社と 連携と協力に関する協定を締結

3月23日、町とベルテクス株式会社が横芝駅北口の開発事業の実施について協定を締結しました。

この協定は、将来の都市拠点と位置付けている横芝駅周辺について、町民生活の質の向上につながるコンパクトで利便性の高い都市拠点を整備するために連携して事業推進することを目的とするものです。



※ベルテクス株式会社は横芝駅北側の工場跡地の土地所有者です。

## B&G財団「子ども第三の居場所」事業 に関する協定を締結

4月26日、町と公益財団法人B&G財団が子ども第三の居場所事業に関する協定を締結しました。

この協定は、子どもに対する放課後等の居場所や学習支援の提供、生活習慣の形成支援等を目的とした事業の実施について定めたものです。



## 山崎啓輔さんが全国4位！

### ジュニア五輪春季水泳 男子背泳ぎ

3月27日～30日、東京辰巳国際水泳場で第45回全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会が開催され、光中1年の山崎啓輔さん(当時、光小6年)が11～12歳クラスで、背泳ぎ50m・100mいずれも4位という好成績を残しました。



## 今年も町の魅力を発信していきます！

### 「観光まちづくり大使」もぐもぐピーナッツ

5月21日、「観光まちづくり大使」のもぐもぐピーナッツのお二人が横芝駅前情報交流館「ヨリドコロ」を会場に開催された駅前マルシェで、町特産のひかりねぎを使った料理を訪れた方々に提供しました。

今年は、横芝光町と町特産品であるひかりねぎの魅力を全国に発信したり、ひかりねぎを使った商品開発を目標に頑張ります！そして、多くの人に僕たちを知ってもらえるといいな！



## 地域をアートでつなぎ盛り上げよう！

### 横芝光町にアーティストが来訪

5月2日、成田空港の周辺自治体をアートでつなぎ地域を盛り上げる活動を行っているシムラユスケ氏とタイ出身の有名アーティスト ジュリベイカー氏が来訪し、町長と壁画アートをを行いました。

